



N° 93

Le 20 avril 1993

M^{me} McDOUGALL REPRÉSENTERA LE CANADA AUX OBSÈQUES DU PRÉSIDENT OZAL

La ministre des Affaires extérieures, M^{me} Barbara McDougall, part aujourd'hui pour Ankara afin d'y représenter le Canada aux obsèques du président turc, M. Turgut Ozal.

«Le président Ozal était un leader énergique et efficace, qui a beaucoup fait pour moderniser la Turquie. Partageant le deuil du peuple turc, nous regrettons profondément sa disparition, car il était épris de progrès et avait su jouer un rôle stabilisateur sur la scène internationale», a déclaré la Ministre.

M^{me} McDougall est chargée de transmettre les condoléances personnelles du premier ministre Mulroney à M. Suleyman Demirel, premier ministre de Turquie. Le gouverneur général, M. Ramon Hnatyshyn, a fait parvenir de son côté un message au président par intérim, M. Husamettin Cindoruk.

M. Ozal est décédé à Ankara samedi, des suites d'une crise cardiaque. Il était âgé de 66 ans.

- 30 -

Pour plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de s'adresser au :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874